

お得意様 各位

## お知らせ

FDC主催

2012年第31回ベスト・ファーザー授賞式における  
ベスト・ネクタイスト表彰について

2012年6月7日

日本ネクタイ組合連合会

会長 和田 匡生

東京都中央区日本橋蛸殻町2-16-12

## 第4回(2012年度)ベスト・ネクタイストとして 司会者、タレント、俳優として活躍中の「恵 俊彰」さんを表彰。

日本ネクタイ組合連合会は、2009年度より毎年、イエローリボン賞でベスト・ファーザーに選ばれた方の中より、ベスト・ネクタイスト(最もネクタイの似合う人)\*1を選考し、表彰を行なってまいりました。

その第4回となる2012年度は、テレビで司会者、俳優として活躍されているタレント「恵 俊彰」さんをベスト・ネクタイストとして認定し、6月6日、パレスホテル東京でのベスト・ファーザー授賞式にて賞状、特別賞をお渡しいたしました。

また、ベスト・ファーザー全部門に選ばれた全ての皆さまにネクタイを贈呈いたしましたことを、ここにご報告申し上げます。

第4回(2012年度)ベスト・ネクタイスト\*1

**恵 俊彰** めぐみとしあき

所属事務所 ワタナベエンターテインメント

1989年にお笑いコンビ・ホンジャマカでデビューし、相方の石塚英彦さんとコントライブを続けながら、司会者、ニュースキャスター、俳優として表現の場を大きく広げておられる恵さん。現在は、TBS系「ひるおび!」やフジテレビ系「MUSIC FAIR」のメイン・キャスターをつとめられるなど、硬軟両面での活躍が見事です。場にふさわしい着こなしも素敵で、司会役ではジャケットにネクタイがよくお似合いです。恵さん始め子供たちもオリンピック・イヤー生まれという、まさに2012年にふさわしいベスト・ネクタイスト賞選考となりました。今後、より一層のご活躍を、期待しております。



© Men's Fashion Unity

- 生年月日 1964年12月21日
- 血液型 O型
- 出身地 鹿児島県
- サイズ身長 170cm・体重60kg
- 趣味 ゴルフ

\*1 ネクタイストは当組合連合会が作った「ネクタイをしている人」という意味の造語です。

## 歴代 ベスト・ネクタイストの皆さま

### 第1回(2009年度) ベスト・ネクタイスト

#### 福井県知事 西川一誠氏

県政に力を注がれる西川知事の公の場でのネクタイ姿は、まさに凛々しく爽やかです。その卓越したリーダーシップのみならず、おしゃれな一面もお持ちの知事は、県民の皆さまから、親しみや信頼感を強く寄せられておられると感じます。

公人ファッションのお手本としてベスト・ネクタイスト賞をお贈りします。\*2



### 第2回(2010年度) ベスト・ネクタイスト

#### 衆議院議員 原口一博氏

民主党政権下で重要な役割を果たされている原口大臣も、これからの日本をリードする若手政治家の独りでしょう。

爽やかなその容姿に加え、松下政経塾出身という経歴は、清潔感溢れるものです。

そのネクタイ姿も同様にさりげなく爽やかで、ご自身のファッションポリシーをしっかり持っておられると感じます。\*2



### 第2回(2011年度) ベスト・ネクタイスト

#### 衆議院議員 渡辺喜美氏

親しみやすい笑顔と決断力、度胸、歯切れの良い発言で人気の渡辺代表は反骨の人。環境省の提唱するノーネクタイに逆らって、ネクタイを着用し続けてくれた姿は、まさに公人としてのマナーや凛々しさを、国会の場で見せてくれました。

独特のファッションセンスもお持ちの代表は、これからの日本を創る、政治の若手リーダーの独りとして期待されています。\*2



### 第3回(2012年度) ベスト・ネクタイスト

#### タレント、司会者、俳優 中山秀征氏

爽やかな笑顔と回転の速い軽妙なトークで、テレビのメイン・キャスターや、俳優として活躍されている「ヒデちゃん」こと中山秀征さん。

お茶の間の好感度が高い人気パーソナリティです。

若々しいファッションも素敵で、細身のジャケットにネクタイが、よくお似合いです。男の子にとって理想のおしゃれな「お父さん」というイメージが、選考の大きな理由となりました。\*2



\*2 解説文は当時のプレス・キットから抜粋したものです。



## 父の日とネクタイ

1900年代始めにアメリカで始められたといわれるこの父の日は、日本では1960年代中頃から定着してきましたが、そのきっかけの一つとなったのが、1966年（昭和41年）からネクタイ業界が始めた「父の日にネクタイを贈ろう」というキャンペーンでした。

日本の高度成長を支え、必死で働くお父さんへの家族からのネクタイ・プレゼントはまさに感謝の心を伝える最適な贈り物であったでしょう。この「父の日にネクタイを」というキャンペーンはその後、四半世紀以上の長きにわたり続けられ、父の日を定着させる役目を果たしました。

当時と現在では、ネクタイのポジションやさまざまな着用環境が異なります。また昨年は東北・関東大震災による電力不足等により、省エネ、クールビズの推進が加速し、今年も5月1日より政府主導によってスーパー・クールビズが既にスタートしました。



1966年(昭和41年)初の父の日ポスター

しかし、当時もいまも「ネクタイ姿は凛々しく」、また「ネクタイはおしゃれ」です。当組合参加企業も、さまざまに工夫を凝らした、涼しくておしゃれネクタイ、ネックウエアで、お父さんの夏のおしゃれの演出に一役買おうと張り切っております。

第4回となるこの「ベスト・ネクタイスト」表彰では、ベスト・ファーザーの皆さまより選考させていただいた、若々しいベスト・ネクタイストによって、(当時の必死で働くお父さんのビジネス・ネクタイ姿でなく)、今のお父さんにふさわしい、凛々しさや爽やかさを感じるネクタイ姿を、ぜひアピールして戴きたいと願っています。

関係各位のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

### お問い合わせ

ネクタイ組合・父の日などのお問い合わせは下記までお願いいたします。

日本ネクタイ組合連合会 事務局長 山田 哲男  
東京都中央区日本橋蛸殻町2-16-12 (三松商事株式会社内)  
電話 03-3668-6531 ファックス 03-3667-4078